

Kreis Mettmann

Mit 115 ins neue Jahr

[16.12.2014] Ab Mitte Januar kommenden Jahres bietet der Kreis Mettmann mit allen zehn Städten des Kreises den Service der einheitlichen Behördennummer 115 an.

Am 15. Januar 2015 tritt der Kreis Mettmann dem 115-Verbund bei. Wie die nordrhein-westfälische Kommune meldet, bieten alle zehn Städte des Kreises und der Kreis selbst gemeinsam den Service der einheitlichen Behördennummer an. Bereits im Januar 2014 lagen dafür sämtliche schriftliche Zusagen vor. Ein Arbeitskreis, bestehend aus Vertretern der Städte und des Kreises, haben in den folgenden Monaten alle notwendigen Schritte initiiert. Am 18. November habe dann die notwendige Generalprobe stattgefunden. An diesem Tag wurde der Kreis von den Service-Centern Oldenburg und Wolfsburg sowie von der Geschäfts- und Koordinierungsstelle beim Bundesinnenministerium in Berlin geprüft – und hat bestanden.

(ve)

Stichwörter: 115, Kreis Mettmann, Bürgerservice